

**CNT**

**BOLETIN INFORMATIVO  
DEL SINDICATO DE  
TRANSPORTES**

**AIT**

ENERO 1977



Salud compañeros, permitidnos que nos presentemos, somos trabajadores del ramo del Transporte, afiliados a la Confederación Nacional del Trabajo (CNT), Sindicato Obrero y Autónomo; y estas cuartillas que tenéis entre las manos, es nuestro boletín informativo e ideológico.

Existen gran cantidad de revistas y periódicos, pero muy pocos de ellos pertenecen a los trabajadores, por lo cual no son fieles portavoces de nuestros intereses, sentimientos y necesidades.

Con este Boletín solo pretendemos cubrir, dentro de nuestras posibilidades, este vacío informativo e ideológico en el que estamos hundidos todos los trabajadores.

Por el momento solo somos un grupo reducido dentro de la gran familia trabajadora, pero pronto esperamos contaros a vosotros entre los colaboradores de ésta y otras revistas verdaderamente obreras.

## CONFLICTIVIDAD LABORAL EN EL PUERTO DE BARCELONA

Los estibadores han mantenido un paro de 21 días en defensa de los puestos de trabajo de 7 compañeros - (enlaces sindicales todos ellos) por los expedientes incoados por la Organización de Trabajos Portuarios.

El motivo que alega la Dirección es la huelga del día 12, que fué aprobada por mayoría en asamblea. De fuentes obreras señalan que el motivo fué la presión que ejerció la patronal ante el Organismo Oficial frente a las reivindicaciones en negociación - entre la parte social y la patronal. Estas negociaciones fueron rotas el día 25 y el 27 les comunicaban por carta a los 7 enlaces que quedaban expedientados.

Frente a la situación creada por la actitud arbitraria de la Dirección, se alzaron voces de apoyo y - solidaridad desde todos los ámbitos: Asociaciones - de Vecinos, puertos nacionales, internacionales, C, Sindicales etc., exigiendo justicia para los estibadores por parte del Organismo Oficial.

Veintiun día ha durado esta huelga, siendo patente la solidaridad y la unión reinante en todas las - Asambleas de los estibadores que cada día han celebrado.

Siendo los últimos días, de negociaciones, para encontrar solución al conflicto y siendo estas entre el Gobernador Civil y la representación obrera, se llegó por ambas partes a un compromiso circunstancial fijando la resolución en juicio, sin llegar en ningún caso al despido.

Ante las situaciones que se han vivido en estos días de lucha abundamos y reiteramos nuestra postura de - organización, los trabajadores tenemos que pensar - seriamente, tenemos que plantearnos clara y libremente la solución al problema de nuestra defensa de cla

ses y esto sólo un sindicato auténtico obrero puede conseguirlo, a través de él se canaliza la unidad de la clase obrera, generando una fuerza inexpugnable - que es la que defiende el tesoro de nuestra libertad.

## LA EMANCIPACION DE LA CLASE OBRERA.

Bonet

- - - - -

### EL DESPIDO LIBRE: UNA AMENAZA CONTRA LOS TRABAJADORES

La derogación del artículo 35 de la ley de relaciones laborales, artículo cuya implantación fue fruto de - las fuertes luchas obreras, ha dejado a la burguesía las manos libres para la aplicación del despido libre. Los trabajadores nos vimos entonces sin más defensa - que la que nosotros mismos mediante la fuerza de nues- tra lucha pudiéramos darnos. El despido libre pone en evidencia una realidad, que la clase obrera se puede - ya dejar a un lado; me refiero a la necesidad apre- - miente que tenemos los trabajadores de organizar nues- tros sindicatos obreros, autónomos y de clase como - única forma de poder defendernos de la patronal.

Los sindicatos obreros y la clase obrera en general - se preparó para resistir el embate de la burguesía y hablamos entonces de "Otoño Caliente", sin embargo - con los sindicatos obreros aun en la ilegalidad y los cuerpos represivos del Estado al servicio de la Patro- nal es claro que no existe una igualdad de oportuni- des en la lucha entre los trabajadores y el capital.

Muchas de las voces que entonces se alzaron para ame- nazar con el Otoño Caliente ahora se han acallado; la COS que en su momento pretendió ser la protagonista - de la jornada de lucha del día 12 ha dado marcha atrás. Nosotros los trabajadores de la CNT sabemos que el - verdadero "Otoño Caliente" esta empezando ahora; es - ahora cuando la patronal esta aplicando indiscrimina- damente el despido libre contra los trabajadores más combativos de la clase obrera y es ahora, mas que nun- ca cuando debemos prepararnos a resistir y defender-- nos.

Cuál es el camino? Que tenemos que hacer?. La organización es la única garantía de victoria; la única forma de conquistar la Libertad Sindical, es organizándonos en nuestros sindicatos. El Sindicalismo es nuestra arma para alcanzar los objetivos que tanto necesitamos: La Amnistía laboral, la abolición del despido libre; la lucha contra el paro. Pero debemos desarrollar un sindicalismo que no este basado en promesas sino en hechos y realidades. Un sindicalismo que no sea dirigido por los intereses de los partidos políticos y que en función de esos intereses abandone a los trabajadores en los momentos difíciles, sino un sindicalismo serio, de participación que nos lleve a la conquista de nuestras reivindicaciones. En definitiva: un sindicalismo revolucionario. Este es el tipo de sindicalismo que la CNT ha desarrollado siempre y seguirá desarrollando y el que lleve a la clase obrera a las mejores de sus conquistas.

- - - - -

¡ ES EL MOMENTO DE DECIDIR!

Tras la no deseada guerra civil, la clase trabajadora española se quedó sin medios de defensa para poder enfrentarse al poderío capitalista. Los franquistas temiendo que los trabajadores viéndose sin defensa se tirasen por la trenenda, pusieron en funcionamiento los cerebros ideológicos del régimen. Estos tuvieron la genial idea de crear una caricatura sindical, es decir nos engañaron creando un sindicato vertical, en el cual se encontraron para defender sus derechos patronos y obreros y en el que el Gobierno hacia de juez. Con este aborto Sindical, nos hicieron creer a los trabajadores, que ya teníamos el medio donde defender nuestros derechos.

A pesar de estar terriblemente mal montado, hemos tardado en darnos cuenta que los trabajadores no pintaban nada en ese sindicato todo lo hacian entre empre-

sarios y funcionarios gubernamentales -esbirros del capital-, lo cual frenaba la lucha obrera.

Una vez descubierto el engaño, los trabajadores más conscientes empezaron a organizarse al margen del -sindicato vertical, para defender a la clase trabajadora y para luchar y destruir el aborto sindical.

Ahora ya hemos llegado al punto en el que se ha hun dido el sindicato vertical y los trabajadores nos -venemos en la problemática de construir y dotarnos de los medios primordiales de defensa. Es el momento -en el que debemos empezar a pensar por nosotros mismos, a pesar de la falta de costumbre y nos organizemos para poder dar la batalla al capital que sien pre ha estado organizado.

Démonos cuenta que sino nos organizamos, seremos -presa fácil para los ambiciosos y despóticos capitalistas - pequeños, medianos y grandes-, los momentos son difíciles y debemos ser ágiles o perderemos todas las posibilidades.

Creo que ya ha llegado el momento de la elección, pero nunca debe ser una elección a la ligera, sino estudiada y repensada, démonos cuenta que no es un juego sino que es la única oportunidad que nos que da; antes de tomar cualquier decisión, informémonos bien, y metámonos en el lugar que creamos que responde mejor a nuestros intereses, la elección es -libre totalmente, no nos dejemos engañar, ni nos -engañemos a nosotros mismos.

- - - - -

### ¡ACLAREMOS!

Ya nos estamos cansando de ver como desde siempre, se ha malinterpretado el sentido de la palabra "REVOLUCION"

Muchos la han utilizado y la utilizan en beneficio propio, otros la desprestigian y ensucian, para defender sus intereses; pero todos tienen algo en co

mún, ven en el revolucionario un peligro muy grande y en la revolución el fin de sus privilegios, por eso y sólo por eso desde siempre han estado y están causando la mayor confusión sobre élla, para que la gente que no sabe el verdadero significado, nunca logre saberlo.

A los revolucionarios nos han tratado desde criminales y asesinos a sueldo, hasta enfermos mentales. También hay quienes han aprovechado la revolución para lucro personal, en nombre de élla y siendo ellos los primeros revolucionarios toman el poder para llevarla a cabo ellos solos; nosotros no dudamos de los ideales revolucionarios de éstos, pero sus palabras no coinciden con sus actos; para nuestros cuarenta años de revolución y aun no la han empezado.

Lo peor es que entre unos y otros han arnado tal ca<sup>o</sup>, que es muy difícil aclarar el verdadero significado de la "REVOLUCION".

Los revolucionarios, estamos muy lejos de ser unos enfermos mentales o unos asesinos; nuestro deseo no es destruir sino construir correctamente, cambiar las estructuras por las cuales unos pocos oprimen, explotan y humillan a la gran mayoría.

Nuestro deseo no es matar, sino hacer verdadera justicia, no una justicia amañada para que siempre ganen los mismos.

En definitiva hemos llegado a la conclusión que esta sociedad no es racional, no es justa, no es humana y nos hemos impuesto la tarea de cambiarla.

"La Revolución", no es mala, no es una enfermedad a la que haya que temer, como siempre nos han estado diciendo.

"Revolución, significa acabar esta sociedad inhumana

y construir una armonía social, en la cual el hombre nunca sea explotado por el hombre, en la que desaparezcan las clases y diferencias sociales, en la cual todo se haga contando con todos y para beneficio de todos. Esta tierra es lo suficientemente grande y tiene los suficientes recursos para que podamos vivir bien todos, y que el vivir sea una alegría y no un sacrificio como nos está ocurriendo a la mayoría.

Esto es lo que persigue y pretende la "Revolución" y no todas esas paparruchas y mentiras que pregonan todos esos que tienen muchísimo más de lo que necesitan y solo pretenden mantenerlo por los siglos de los siglos. Pues a esta hermosa tarea es a la que nos encomendamos los revolucionarios, cada uno con sus posibilidades y sus estilos, pero nunca con afán de crear violencia, sino simplemente de defender y defendernos a todos, aunque muchas veces parezca lo contrario, debemos pensar que como humanos, todos cometemos errores en los cuales la mayor parte de la culpa la tienen las circunstancias.

La "Revolución" social es nuestra única salvación, luchemos todos juntos para lograrla.

- - - - -

### AMNISTIA Y LIBERTAD

Nuestra Historia, es generosa al darnos a conocer la vida de tantos hombres que sufrieron cárcel y dieron su vida en la lucha sostenida contra las clases opresoras, para lograr una mejor convivencia social.

El ejemplo que nos dieron estos combatientes del pueblo, sigue siendo actual, hoy hay muchísimos que por ser honrados con su ideología, están en las cárceles cumpliendo condenas dictadas por tribunales enmarcados en régimen dictatorial como ha sido el de estos últimos cuarenta años.

Confiamos que la amnistía, por la que tanto se está luchando, pueda alcanzarles bien pronto. No es justo ni humano, que un hombre como Fernando Carballo, pon-

go por ejemplo, que lleva 25 años en diversos penales españoles, tenga que permanecer preso otros 18 años - que le faltan para extinguir su condena.

Las causas que le llevaron a visitar estos penales fueron: pertenecer a la Confederación Nacional del Trabajo (CNT), creer en una sociedad mejor y luchar por ella dentro de un ambiente de dictadura, pero aún después de todo, no abjuró nunca de sus ideales, aun hoy que ha llegado a los límites de sufrimiento que puede conocer el ser humano, confía en ser puesto en libertad, junto con el resto de los presos políticos y sociales, para gozar del amor y el bienestar, por los que tanto luchó.



(En el momento de cerrar este boletín nos comunican con gran alegría que F.Carballo ha sido puesto en libertad)

CONFEDERACION NACIONAL DE TRABAJADORES (C.N.T.)

Hablar de la C.N.T. es hablar de 100 años de historia, no es fácil y mas si se tiene en cuenta que la generación de estos últimos cuarenta años ha tenido que "vivir" en un terrible y monstruoso letargo socio-político, impuesto por una terrible dictadura en la que sucumbieron más de un millón de anarcosindicalistas, en las calles, en los campos de batalla, en los campos de concentraciones, así como sufriendo terribles torturas en las cárceles. Los que sobrevivimos, algunos en las cárceles y otros por casualidad, no hemos podido hacer otra cosa que solamente seguir "viviendo" alentados - por la esperanza de una mañana mejor que nunca se desprende del corazón de los oprimidos, y así en estas condiciones, entre penalidades, persecuciones y muerte, muchos de sus militantes han sabido mantener vivo y aún despierto el aliento y la fe de tan grandioso ideal.

Gracias a ellos la C.N.T. hoy vive; gracias a ellos que hoy representan esas raíces profundas que el capitalismo no logró destruir, la C.N.T. a vuelto a la vida, esa vida que así y de esta manera nunca dejó de existir; si gracias a estos hombres que en las tinieblas han sabido mantener viva la luz de la esperanza para los que no podemos hacer otra cosa que esperar.

La C.N.T. por ser la Central más reivindicativa de la clase trabajadora, ha sufrido en muchas fases de su fecunda historia, las más terribles represiones del capitalismo, teóricamente su único enemigo.

La C.N.T. ha tenido en su dilatada historia miles y miles de hombres que han luchado y sufrido a la misma altura en defensa del proletariado y nombrar a uno o varios de ellos sería, quizá menospreciar de alguna manera a los otros.

La C.N.T. no tiene hombres ni nombres en la cumbre, pues los que así se pueden considerar son solamente los responsables de la organización y los portavoces de los acuerdos de las asambleas de los trabajadores.

La C.N.T. no tiene cargos remunerados ya que todo el trabajo que representa una organización de esta envergadura, es ejecutada por la ferrea voluntad de sus afiliados.

Los cargos responsables de la C.N.T. son elegidos por las asambleas de trabajadores y esta misma asamblea puede destituirles cuando lo considera necesario, y por las circunstancias que ésta determine.

La C.N.T. y debido a las posibilidades que el momento socio-político económico determine, puede introducir ciertas modificaciones en su sistema, siempre acordado por asamblea. Lo único inamovible son sus principios revolucionarios básicos.

La C.N.T. es un sindicato revolucionario, teniendo en cuenta que la palabra revolucionario tiene dos conceptos: el primero el que le dá el capitalismo y que lo -

representan por el uso destructivo de las armas y el segundo el que preconiza la C.N.T. ya que la revolución social es la que se desarrolla, en las fábricas, talleres, en el campo y en las oficinas, con el martillo, con la sierra, con el cortafrios, con el bolígrafo, con la hoz, etc, etc. La C.N.T. no rehusa al uso de las armas cuando se trata de poder subsistir.

La C.N.T. repudia a los políticos que con sus frases estudiadas y rebuscadas, buscan embaucar a aquellos trabajadores, que debido a sus pocos conocimientos sociales ó indiferentes no llegan a alcanzar los malévolos propósitos de aquéllos.

La C.N.T. nunca ha conquistado a sus seguidores con palabras, sino con los hechos de sus actuaciones convincentes.

La C.N.T. ha cometido equivocaciones como las ha cometido cualquier Asociación o persona, pero siempre han tenido sus militantes el valor, la serenidad y la sensatez de saberlo proclamar, sin tapujos llanamente, No ha buscado subterfugios para defenderse. Con la lección de estas equivocaciones, hoy más conscientes, ha sabido luchar con más ahinco y fé.

La C.N.T. tiene una nueva generación de jóvenes valores que son la semilla de aquellos que con su sangre regaron el fértil campo de la Confederación Nacional de Trabajadores; con su inteligencia, con su juventud y con las lecciones aprendidas de sus antecesores, desean que la C.N.T. sea más gloriosa, si cabe, de lo que fué.

BASES DE LA C.N.T.

En este último año, y tras largo proceso, de discusión y aclaraciones de posturas, se ha llevado a cabo una asamblea de reconstrucción de los sindicatos de la C.N.T. y que ha empezado reestructurándose por ramos de producción.

Este sindicato no revive pues, para enfrentarse a otras centrales sindicales. Sus características son lo suficientemente claras como para demostrar que la C.N.T. nace de la necesidad de muchos trabajadores de agruparse en torno

a unos principios y a unas formas organizativas que permitan el desarrollo de cada individuo y su participación real en la gestión y resolución de los problemas que le afectan; sin necesidad de dirigentes, formando la base sobre la que puede asentarse la futura sociedad que se va a construir. Esos principios son.

LA ACCION DIRECTA. Significa que los propios trabajadores debemos resolver nuestros problemas, tratándolos directamente con quienes están implicados en ellos, sin aceptar ningun tipo de intermediarios.

EL FEDERALISMO. Es una forma de organización que va de abajo a arriba. Si el sindicalismo ha nacido de la lucha de los trabajadores y éstos han formado los sindicatos como medio de unión entre ellos, estableciendo luego unas relaciones con trabajadores (sindicatos) de otros pueblos, otras comarcas, etc., es lógico que todas las decisiones se tomen en la base y que todos los trabajadores participen en las mismas condiciones y con los mismos derechos.

LA ASAMBLEA Y LA DEMOCRACIA DIRECTA. Son formas de plasmar el federalismo en la práctica, pues todos los representantes son elegidos por los trabajadores en asamblea y revocables por la misma que los eligió y no tienen poder decisivo, sino coordinador.

AUTOGESTION. Es la gestión por todos y cada uno de nosotros de la sociedad en todos los ámbitos (político, económico y social). El fin a que aspira la C.N.T. es una sociedad sin CLASES, autogestionaria, en la que no exista el autoritarismo ni el poder. Los anarcosindicalistas somos antiautoritarios porque creemos que no se puede llegar a esa sociedad libre utilizando los mismos métodos de la que queremos destruir.

LA SOLIDARIDAD. Es el elemento que posibilita la lucha de la clase trabajadora por su liberación. Es imprescindible que todos los trabajadores tomemos conciencia de que nosotros son los problemas de los demás.

EL ANTIPARLAMENTARISMO. Es el rechazo del sistema parlamentario porque es un sistema político inventado por la burguesía, nunca propio de los trabajadores, pues su único fin es el mantenimiento del capitalismo como sistema económico. Es por otra parte contradictorio con la ACCION DIRECTA, pues en este juego sólo participan los políticos, los "elegidos"; los trabajadores nos limitamos a resolver sus problemas económicos. Y nuestros problemas pasan al sindicato. Entonces para nosotros, la lucha política y económica son una misma cosa.

Analizando cada uno de estos puntos es fácil comprender por qué no intervenimos en órganos políticos, incluso en la oposición. (Pues creemos que todo partido encumbra hombres al poder y las leyes hechas por ese sistema nunca satisfacen a todos). Tanto su composición interclasista como su funcionamiento es contradictorio con nuestros principios porque hace imposible la participación directa de los trabajadores, o lo que es lo mismo, unos representantes elegidos por la base.

EL ANARCO SINDICALISMO. Es una ideología revolucionaria que afirma de una manera rotunda que la clase obrera, el pueblo, es capaz por si mismo, sin intermediarios. Sin amos ni jefes, de organizarse política y económicamente en una sociedad sin clases: sin clases jerárquicas. También proclama el anarco-sindicalismo con idéntica convicción que el fundamento de toda realidad social-ideologías, sistemas sociales, políticos y tecnócratas; cultura, ciencia, tecnología, etc. existen en función de necesidades, individuales y colectivas del ser humano, del que son instrumento.

- - - - -

### SIN AMNISTIA LABORAL NO HAY DEMOCRACIA

Según el gobierno, España ha emprendido ya el camino de la democracia, esto lo han dicho en todos los medios informativos, pero el pueblo no se lo cree.

El capitalismo encarnado en los hombres que forman en los partidos de distintas tendencias democratas (Incluidos franquistas y postfranquistas) tratan de engañar otra vez al pueblo, y digo engañar porque solo les guía el hecho de conseguir su apoyo, el apoyo de sus votos, los votos del pueblo que es lo único que se disputan cual si fuera una herencia que les perteneciera, esto es la democracia burguesa que solo sirve a la burguesía.

¿y los obreros? Sancionados, despedidos, encarcelados. Ya es llegado el momento de conseguir una amnistía laboral pues si a todos los niveles se concede la amnistía, no es justo que los obreros quedemos marginados. ¿O es que solo se acuerdan de los obreros para las elecciones? En más de una ocasión el Gobierno ha tratado la amnistía laboral como una cuestión de competencia exclusiva de los patronos - y esto no podemos admitirlo porque no es así, no pueden inhibirse, siempre han argumentado los Teóricos del Derecho del Trabajo que el Estado debe intervenir en las relaciones de trabajo entre obrero y empresa, el Estado interviene en ellas imponiendo ordenanzas y reglamentos en cuanto a jornadas de trabajo, seguridad social, retribución mínima etc. y también debe tener competencia para conceder la amnistía laboral para todos los trabajadores.

En la Ley de relaciones Laborales se estableció el art. 35 contra el cual la patronal hizo una campaña hasta que consiguió del Gobierno que fuera suspendido, también el Comité Ejecutivo de la patronal acordó unánimemente oponerse a la concesión de una amnistía laboral por parte del Gobierno.

¿Tan débil se siente el gobierno ante la patronal - que no puede conceder esta gracia?

- EL DERECHO A PERDONAR ES DE LOS FUERTES.

MALATESTA : Pensamiento y acción revolucionarios  
(Selección de Vernon Richards)

Ed. Proyección, Buenos Aires.

Podemos considerar a Enrico Malatesta como uno de los "gigantes" del movimiento revolucionario del Siglo XIX.

El hecho de que los historiadores lo vean más como un agitador revolucionario que como un pensador explica en parte el tratamiento superficial que hacen del papel de Malatesta.

Bien es cierto que Malatesta durante casi sesenta años desarrolló actividades dentro del movimiento anarquista como agitador y propagandista, este libro no obstante, trata de dejar en penumbra al hombre para poder acentuar sus ideas, porque todo el mundo reconoce a Malatesta como hombre de acción, pero pocos comprenden cuan valiosas, originales y realistas fueron sus ideas.

Sin embargo, si hay mérito en ellas, su principal fuente la constituye la experiencia de Malatesta en la lucha día a día y su identificación con el pueblo trabajador por considerarse uno de sus miembros.

Malatesta no se ilusionaba con el "rol histórico de las masas" porque compartía y comprendía la vida de éstas.

El presente volumen se divide en tres partes. La primera consiste en selecciones de sus escritos, la segunda en Notas para una biografía de Malatesta, y la tercera constituye una tentativa de efectuar una evaluación de las ideas y tácticas de Malatesta a la luz de la experiencia actual.

FERROVIARIOS, NO NOS EQUIVOQUEMOS DE CAMINO

Tuve una gran ilusión al ver aparecer PLATAFORMA, nuestro boletín, porque creí que élla sería el gran vínculo de unión entre los profesionales del ferrocarril, dejando al margen todo aquello que no fueran nuestros problemas internos; para que nos conociéramos mejor; en fin para formar una gran familia ferroviaria y solucionar nuestras inquietudes.

Pero veo en PLATAFORMA nº 4 (Pluralidad o unidad sindical) que hay algún interesado que esto no sea así, pues a título de propaganda quiere formar un Restaurante (SINDICATO) con plato UNICO, no teniendo en cuenta que en él solo pueden entrar los indiferentes, sin paladar, y que a lo largo sería una mala clientela. Sobre esto decimos ¿No sería mejor formar mas de un Restaurante y que en ellos se sirvieran democráticamente varios platos? No, no quiero dividir porque más divididos de lo que estamos ya es imposible. Quisiera ramificar, unir y entre todos los Restaurantes y platos formar una macedonia de la que saldría satisfecho cada paladar.

No queramos engañar a nadie, pues más o menos todos somos conscientes de lo que verdaderamente queremos, sin coacciones, pues si alguien tiene dudas, hay, no uno, sino mil libros de consulta y más hoy en día en que ya tenemos libertad, aunque esté condicionada. No queramos ser pescadores de río revuelto y dejemos que cada cual escoja el anzuelo que mejor le convenga y esto solo puede ser con las aguas limpias, claras.

Comer el plato UNICO sería encerrar nuestros cerebros en una bolsa de celofán y por tanto actuar como robots, cosa que no sería humano ni recomendable. De la diversidad de criterios, desde que el mundo es mundo, ha salido lo que hoy tenemos -

de bueno aunque tenemos que seguir luchando para conseguir una verdadera libertad.

Se dá también la circunstancia en el comentado - artículo de PLATAFORMA nº 4, que la receta en que se sacan los párrafos nºs 1º, 4º, 6º, etc. son ca si iguales, copiadas ó no, de las recetas de - otros Restaurantes.

Como postre tengo que recomendar que habiendo tenido cuarenta años de RESTAURANTE Unico, ya sabemos el resultado, nefasto, podrido y la clientela obrera no puede apoyar la constitución de otro - Restaurante UNICO para no llegar luego a la misma situación en que estamos.

LA PLURALIDAD SINDICAL ES EL RESPETO A TODOS LOS OBREROS.

LA UNIDAD SINDICAL ES UN FIN QUE SE DEBE ALCANZAR SIN SER IMPUESTA, SINO ESTABLECIDA POR EL LIBRE CONSENSO DE LOS TRABAJADORES.

